Sportabzeichen von 1972 – 2022: 50 Jahre Sportabzeichen in der Gemeinde Gangelt. Kinder und Jugendliche starten zur Erlangung des Deutschen Sportabzeichens 2022 am Dienstag, 03.05. um 16 Uhr und Erwachsene am Donnerstag, 05.05. um 17 Uhr jeweils auf dem Sportplatz in Stahe. Die Verleihung des Sportabzeichens findet am Freitag, 04.11.22 um 19.30 Uhr im Schützenheim statt. Auskunft und Anmeldung bei Franz Beckers, Dorfstr. 57, Tel. 7097 oder Hubert Schiffgens, Rodebachstr. 14, Tel. 7876.

Aus den Vereinen und Gemeinschaften:

Frank und Patricia Beemelmanns sind das Königspaar 2022. Die beiden haben die Schützenbruderschaft schon 2019 als Paar vertreten. 2020 und 2021 waren pandemiebedingt keine Auftritte möglich. Prinzessin ist Julia Capellmann. Sie hatte schon 2020 den Prinzenvogel. Neuer Schülerprinz wurde Jannik Melchers.

Auf der Generalversammlung der St. Josef Schützenbruderschaft wurde Geschäftsführer Willi Loch für 40 Jahre Vorstandsarbeit geehrt. Er wird den Vorstand auch in Zukunft als General angehören. Seine Nachfolge als Geschäftsführer übernimmt Stefan Beumers. Als Präsident wurde Josef Lutzenburg bestätigt. Neuer stellvertretender Präsident wurde Paul Scheeren. Als neuer Jungschützenmeister wurde Tobias Maassen gewählt. Neuer Schießmeister wurde Carsten Schmitz.

Termine:

- 03.06. Offizielle Eröffnungsfeier Os Dörp Hus
- 05.06. ab 11 Uhr Einweihung und Tag der offenen Tür Os Dörp Hus
- 25.06. Kirmes Os Dörp: Um 14.30 Uhr Aufzug 15 UhrHuldigung am Königshaus Beemelmanns im Anschluss Aufzug u.a. durch Niederbusch, ab 20 Uhr Königsball mit der Band Easy!
- 26.06. Kirmes Os Dörp: Geplant ist der Kirchgang am Vormittag, um 14 Uhr Aufzug Rodebachstr. Richtung Unterstahe um 15.30 Uhr Konzert des Musikvereins mit Kaffee und Kuchen anschließend Ausklang mit DJ Musik

<u>Dorfverein Stahe-Niederbusch-Hohenbusch</u>, Am Krümmelbach 59, 52538 Gangelt, E-Mail: info @ stahe-niederbusch-hohenbusch.de www.stahe-niederbusch-hohenbusch.de Redaktion: Simon Jacobs, Rainer Mansel; Fotos: Rainer Mansel.

Der Krümmelbach-Bote

Neues vom Dorfverein, aus dem Gemeinderat, der Verwaltung und dem Ortsgeschehen aus Stahe-Niederbusch-Hohenbusch

26. Ausgabe, Mai 2022



Liebe Mitbürger der Dreidörfer-Gemeinschaft,

Corona ist zwar noch nicht überwunden, aber das normale Leben kehrt langsam zurück. Lasst uns die wenigen notwendigen Einschränkungen mit Gelassenheit tragen und auf einen schönen Frühling freuen.

Sachstand Os Dörp Hus: Die Fertigstellung des Dorfgemeinschaftshauses befindet sich auf der Zielgeraden. Es laufen noch letzte Feinarbeiten. Die Elektroabnahme ist bereits erfolgt, auch der Luftdichtigkeitstest der Gebäudehülle (Blower-Door-Test) war erfolgreich. Für die finale Lüftungsanlage steht jedoch der Liefertermin weiter aus. Trotzdem werden für das erste Juniwochenende die Einweihung und für das letzte Juniwochenende die Kirmes sowie das Konzert des Instrumentalvereins geplant. Es soll gegebenenfalls mit einer Ersatzanlage das Gebäude in Betrieb gehen. Zur Fertigstellung von Os Dörp Hus und den Festivitäten im Juni wird noch eine Sonderausgabe des Krümmelbachboten erscheinen.

Zur Vervollständigung der Innenausstattung und des technischen Inventars, wie der Bild-, Ton- und Lichttechnik nehmen wir derzeit an Ausschreibungen, Wettbewerben und Preisverleihungen teil. Bei einem Wettbewerb, der NEW Vereinsförderung, brauchen wir wieder wie im letzten Jahr tatkräftige Unterstützung durch Abstimmung auf der Internetseite für unsere Förderung. Der genaue Link für unser Projekt ist noch nicht veröffentlicht, aber in Kürze auf der Seite https://new-vereinsfoerderung.de/projekte/ unter St. Josef Schützenbruderschaft Stahe-Niederbusch-Hohenbusch e.V. zu finden. Die Abstimmung startet am 11.05.22 um 10 Uhr und läuft bis zum 31.05.22 um 12 Uhr. Es kann täglich abgestimmt werden! Den genauen Link werden wir, sobald er feststeht, auf der Homepage veröffentlichen und per E-Mail verteilen.

Wettbewerb "Unser Dorf hat Zukunft": Auch in diesem Jahr haben wieder am Dorfwettbewerb "Unser Dorf hat Zukunft" teilgenommen, nachdem wir beim letzten Wettbewerb 2017 mit Gold ausgezeichnet wurden und am Landeswettbewerb teilnehmen durften. Für den Besuch der Bewertungskommission hatte der Dorfverein eine interessante Rundreise durch Stahe und Niederbusch vorbereitet, um zu zeigen, wie lebendig und lebenswert unsere Drei-Dörfer-Gemeinschaft ist und was sich seit dem letzten Wettbewerb alles positiv verändert hat, wie z.B. vom Angebot neuer Dorfläden über die Erweiterung des Feuerwehrgerätehauses bis hin zum Bau unseres neuen Dorfgemeinschaftshauses. Das Ergebnis des Wettbewerbes steht noch nicht fest, wir hoffen natürlich, dass wir unseren Titel "Golddorf" verteidigen können.



Dorfputz: Für den ersten Samstag nach Karneval hatte Ortsvorsteher Rainer Mansel wieder zum traditionellen Dorfputz eingeladen. Über

20 Erwachsene und Kinder waren dem Aufruf gefolgt, so dass in fünf Gruppen die Wegesränder vom wilden Müll befreit werden konnten. Es war schon erschreckend, zu sehen, wieviel Müll nach dreistündiger Sammlung zusammengekommen war. Im Anschluss an die Arbeit wurden die Helfer zu einem Imbiss in "Os Dörp Hus" eingeladen. Vielen Dank an alle Teilnehmer!

<u>Mitgliederversammlung Dorfverein:</u> Die Mitgliederversammlung des Dorfvereins findet am 08.06.22 um 18 Uhr in *Os Dörp Hus* am Kirchweg 12 statt. Bitte den Termin vormerken.

Zeltlager 2022: Das für den vom 29.06. bis 09.07.22 geplante Zeltlager der Jugendabteilung des FC Concordia Stahe-Niederbusch entfällt. Es wird für 2023 wieder ein Zeltlager geplant.

<u>Fußball-Dart-Turnier:</u> Für Donnerstag, den 26.05.22 lädt die Jugendabteilung des FC Concordia Stahe-Niederbusch ab 12:00 Uhr zum alljährlichen Vatertagfußball ein. Dieses Jahr mit einem Fußball-Dart-Turnier für alle Vereine, Gruppen oder sonstige Mannschaften. Fußball-Dart ist für jeden/jede möglich auch für Kinder. Eine Mannschaft besteht aus 4 Spieler. Beginn des Fußball-Dart-Turniers ist um 13.00 Uhr. Anmeldungen bitte bis 07.05.22 bei Manfred Rabben e-mail: m.rabben @ fc-concordia-stahe.de oder Bianca Ernst e-mail: b.ernst @ fc-concordia-stahe.de.

Instrumentalverein Stahe-Niederbusch: Wir suchen Dich - denn zusammen zu musizieren macht großen Spaß! Egal ob groß oder klein, Anfänger oder "alter Hase", bei uns sind alle zu jeder Zeit herzlich willkommen! Wir, der Instrumentalverein Stahe-Niederbusch, musizieren schon seit vielen Jahren zusammen und machen dies z.B. bei unseren wöchentlichen Proben, bei Konzerten, Festumzügen und dem Weihnachtsspielen. Aber abseits von unseren musikalischen Zielen steht natürlich die Gemeinschaft im Vordergrund, die durch gemeinsame Aktivitäten und Ausflüge gelebt und gestärkt wird! Möchtest du ein Instrument erlernen und gemeinsam mit uns Musik machen? Du hast schon ein Instrument erlernt und möchtest fortan gemeinsam mit uns musizieren? Dann komm gerne zu einem unverbindlichen Treffen am 13.August, um 15 Uhr in unser Vereinshaus (Rodebachstraße, neben der Kirche). Hier warten weitere Infos zu den verschiedenen Möglichkeiten auf dich! Die Türen unseres Vereinshauses stehen aber auch jedem Interessierten Mittwochs ab 20 Uhr zur wöchentlichen Probe offen!

An dieser Stelle möchten wir auch schon auf unser diesjähriges Kaffeekonzert hinweisen - am 26.06.2022 um 15:30 Uhr im neuen Dorfhaus "Os Dörp Hus" Wir freuen uns auf zahlreiche Besucher!

Hohenbusch bekommt endlich Glasfaseranschluss: Ein Förderprogramm "Breitband" macht es möglich, dass auch bisher nicht versorgte, abseits gelegene Ortsteile und Einzelgehöfte mit Glasfaser versorgt werden. Am 31. März war Startschuss in Geilenkirchen. Spätestens im 1. Quartal 2024 soll dann auch Hohenbusch angeschlossen sein. Die Kosten von ca. 35 Millionen Euro für den Kreis Heinsberg tragen zu 50 v.H. der Bund, 40 v.H. das Land NRW und 10 v.H. die Kommunen.